

4. November 2014
1 von 1

Hausärztliche Versorgung in Kassel
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke
- 101.17.1329 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie beurteilt der Magistrat die hausärztliche Versorgung in Kassel?
2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die hausärztliche Versorgung langfristig in Kassel sicher zu stellen?
3. Wie ist die Betreuung in Alten- und Pflegeheimen durch ärztliche Dienste?
4. Inwiefern ist die hausärztliche Versorgung Bestandteil des Kasseler Pakts für Gesundheit?

Nach Beantwortung durch Herrn Dr. Schimmelpfennig erklärt Vorsitzende Kalveram die Anfrage für erledigt.

Esther Kalveram
Vorsitzende

Andrea Herschelmann
Schriftführerin